



## Llegó el Primer Ministro cubano a la República de Belarús



*Desde este 9 de noviembre y hasta el próximo día 12, el primer ministro, Manuel Marrero Cruz, junto a la delegación que lo acompaña, cumplimentarán una visita oficial a la República de Belarús, que incluye intercambios con las máximas autoridades del país y recorridos por sitios de*

## *interés histórico y económico*

**Yudy Castro Morales, 9 de Noviembre de 2023**

MINSK, Belarús.-Luego de cumplimentar una intensa y fructífera visita a la República Popular China, el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, llegó aquí al atardecer de este jueves (hora local) para iniciar una agenda oficial, que se extenderá hasta el próximo día 12, y contribuirá a consolidar los lazos de amistad entre ambos pueblos y a reforzar las relaciones económico-comerciales y de cooperación.

Hasta el Aeropuerto Internacional de Minsk acudieron a recibirla el ministro de Transporte y Comunicaciones, Aleksei Liahnovich; el viceministro de Relaciones Exteriores, Evgenii Shestakov; el director de América Latina de la Cancillería de Belarús, Dmitry Derevinski; y el embajador de Cuba aquí, Santiago Pérez Benítez.



*Foto: Estudios Revolución*

Tras la bienvenida en el Salón de Protocolo Estatal, el Primer Ministro dialogó sobre las expectativas en torno a esta visita a Belarús, la primera como Jefe de Gobierno, y abundó en las posibilidades de extender la colaboración entre las dos naciones en diversos sectores como el transporte, con la ampliación de las conexiones aéreas, el turismo, entre otros.

Durante su estancia en este país amigo, Marrero Cruz y la delegación cubana desarrollarán un amplio programa de trabajo que incluye encuentros con la máxima dirección de Belarús y recorridos por sitios de interés histórico y económico.



Foto: Estudios Revolución